

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNESIE FRANÇAISE

*Cabinet*  
*Bureau de la communication Interministérielle*

Papeete, le 23 mars 2018

**COMMUNIQUE DU HAUT-COMMISSAIRE**



Chers Gendarmes  
Chers Polynésiens, chères Polynésiennes,

De nombreux héros ont glorifié notre Histoire commune mais, peu souvent, les circonstances ont permis à toute la Nation d'être le témoin direct de la grandeur d'un homme qui, par un acte intime et résolu, domine l'effroi et choisit de proposer sa mort en échange de celle d'un autre, allant ainsi au bout de son devoir, au bout de cet exceptionnel, fulgurant et immense sacrifice dont peu de personnes sont capables quand elles sont conscientes de l'issue fatale.

Que dire de plus du colonel Arnaud Beltrame sinon qu'il est un héros admirable et qu'il a incarné, par ce geste sublime, le plus haut degré d'exigence que portent les valeurs de la Gendarmerie Nationale à laquelle, ici, à 18 000 km de la commune de Trèbes, je veux écrire notre respect et notre immense fierté.

Au nom des services de l'État, sachant combien les Polynésiens s'y associeront par leurs pensées et dans leur foi, j'adresse nos condoléances aux deux merveilleuses familles du colonel Arnaud Beltrame, celle de son cœur dont on imagine la cruelle douleur que provoque ce deuil et celle de la Gendarmerie Nationale dont on partage l'indicible peine.

Mes pensées vont aussi aux autres victimes et à leurs familles de cette nouvelle et abjecte expression barbare que nous combattons sans relâche, ni faiblesse.

René Bidal

**Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)

[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)